

Pour publication immédiate

COMMUNIQUÉ

Élection de la présidence et de la vice-présidence à la Commission scolaire franco-manitobaine

WINNIPEG, LE 3 28 SEPTEMBRE 2023 – La Division scolaire franco-manitobaine (DSFM) est heureuse de vous annoncer que monsieur Bernard Lesage fut réélu au poste de président de la Commission scolaire franco-manitobaine (CSFM) et que madame Sylvie Schmitt fut réélue au poste de vice-présidente lors de la réunion annuelle organisationnelle du 27 septembre 2023.



Bernard Lesage, président



Sylvie Schmitt, vice-présidente

Tous deux sont d'ardents défenseurs des écoles francophones et forts de leurs convictions dans la raison d'être de la DSFM. Ils sauront assurer que chaque élève reste au cœur des décisions et qu'il ou elle puisse recevoir une éducation de qualité dans un environnement sain et sécuritaire.

L'équipe administrative de la DSFM leur souhaite une excellente année scolaire 2023-2024 ainsi qu'à l'ensemble des commissaires qui forment la Commission scolaire franco-manitobaine pour les trois prochaines années.

« Merci à mes collègues commissaires de leur confiance. Ensemble, nous allons avancer pour assurer la réussite des élèves et de nos communautés scolaires », a déclaré Bernard Lesage après l'élection.

La Division scolaire franco-manitobaine assure l'épanouissement de chaque apprenante et apprenant dans une perspective d'inclusion et de respect au profit de la communauté franco-manitobaine d'aujourd'hui et de demain.

- 30 -

Source:

Joanne McAvoy
Cheffe du service des communications
Division scolaire franco-manitobaine
1 204 894-6160
joanne.mcavoy@dsfm.mb.ca

La Division scolaire franco-manitobaine est un réseau de 25 établissements d'enseignement en français, dont un centre d'apprentissage pour adultes, répartis à l'échelle du Manitoba. Vous pouvez suivre les activités de la DSFM sur notre site Internet DSFM.mb.ca et sur nos réseaux sociaux @DSFMecole.

APPRENDRE ET GRANDIR ENSEMBLE